

Curso Profesional

Análisis y Diagnóstico de Necesidades en Trabajo Social





Curso Profesional Análisis y Diagnóstico de Necesidades en Trabajo Social

Modalidad: Online

Titulación: TECH Formación Profesional

Duración: 6 semanas

Horas: 150

Acceso web: www.tech-fp.com/servicios-socioculturales-comunidad/curso-profesional/analisis-diagnostico-necesidades-trabajo-social

Índice

01

Presentación

pág. 4

02

Salidas profesionales

pág. 6

03

¿Qué seré capaz de
hacer al finalizar el Curso
Profesional?

pág. 8

04

Plan de formación

pág. 10

05

Metodología

pág. 12

06

Titulación

pág. 16

01

Presentación

Actualmente, disímiles gobiernos y organismos no gubernamentales trabajan de manera intensiva para reducir la pobreza, exclusión, discriminación y desigualdad. A partir de esos objetivos, ha crecido la necesidad de contar con profesionales capaces de analizar y diagnosticar diferentes contextos y escenarios sociales. TECH quiere que accedas de forma inmediata a ese ámbito y desarrolles tu carrera en él con excelencia. Por eso, ha elaborado este programa educativo donde analizarás diferentes conceptualizaciones y categorías relacionadas con el Trabajo Social. Además, examinarás los procesos, estrategias y variables de investigación más efectivos para ese campo. Todos esos contenidos serán accesibles desde una innovadora plataforma de aprendizaje 100% online. En ella, dispondrás del *Relearning*, una metodología de estudios que te ayudará a afianzar nuevas habilidades de manera rápida y flexible.

“

Matrícula con TECH y adquiere las competencias teóricas y prácticas indispensables para desarrollar una investigación de análisis y diagnósticos de necesidades en el contexto del Trabajo Social”





En los últimos tiempos, muchos países, grupos y organizaciones apuestan por lograr un contexto global donde no prevalezca la discriminación, exclusión y las desigualdades. Su premisa fundamental es lograr sociedades más justas y que atiendan a las necesidades particulares de los individuos y grupos específicos. Para lograr esa meta es imperativo contar con profesionales que dominen las herramientas y técnicas con las cuales se reflejan esos aspectos. TECH, en su compromiso por ofrecerte el mejor impulso para tu carrera, ha conformado una titulación que te abrirá las puertas de este campo con excelencia.

Así, este Curso Profesional en Análisis y Diagnóstico de Necesidades en Trabajo Social dispone del más avanzado temario del panorama pedagógico. En él se recogen las estrategias, procesos y variables de investigación más ajustadas a problemáticas relacionadas con poblaciones humanas. Además, examina los soportes documentales que facilitan esa clase de pesquisas. Por otro lado, métodos de evaluación y pronóstico de elevada precisión.

Para el dominio de esos materiales, TECH ponen en tus manos una plataforma de estudios 100% online e interactiva. En ella encontrarás materiales multimedia de gran valor didáctico como vídeos, infografías o resúmenes interactivos. Al mismo tiempo, no tendrás que preocuparte de horarios preestablecidos para el acceso a los contenidos. Esto es posible gracias a que el programa ha sido conformado para que puedas autogestionar tus progresos de manera personalizada.

“

Examina, con la guía de TECH, los métodos de evaluación y pronóstico de necesidades sociales más avanzados del momento”

02

Salidas profesionales

Diagnosticar de manera precisa las necesidades de un individuo o grupo se ha convertido en una valiosa herramienta para entender la evolución del entramado social. En un contexto donde se pelea por reducir las condiciones de discriminación, desigualdad y exclusión, las competencias de trabajo desde ese marco son ampliamente solicitadas. Por eso, cuando completes este Curso Profesional de TECH, tendrás la oportunidad de acceder a un exigente escenario laboral. En él, te distinguirás de inmediato por tus habilidades resolutivas y tus conocimientos ceñidos a las metodologías de trabajo más actualizadas.

“

Por medio de los conocimientos adquiridos en este programa, conseguirás aptitudes profesionales bajo elevada demanda en el panorama laboral actual y accederás a los mejores empleos en materia de Trabajo Social”





Esta titulación, en definitiva, te convertirá en un gran especialista preparado para trabajar en alguno de los siguientes puestos:

- ◆ Técnico en Integración Social
- ◆ Técnico en programas de prevención e inserción social
- ◆ Trabajador familiar
- ◆ Educador en centros residenciales
- ◆ Educador de educación especial
- ◆ Técnico de acompañamiento laboral
- ◆ Mediador laboral
- ◆ Mediador comunitario



03

¿Qué seré capaz de hacer al finalizar el Curso Profesional?

Tras finalizar este Curso Profesional, dispondrás de las competencias necesarias para ejecutar con eficiencia el diagnóstico de situaciones complejas en materia de Trabajo Social. Esas habilidades te harán resaltar de inmediato en un panorama laboral exigente donde desarrollarás una toma de decisiones precisa, basada en la última evidencia científica de este campo.

01

Establecer relaciones profesionales al objeto de identificar la forma más adecuada de intervención

02

Analizar situaciones de crisis, valorando la urgencia de las situaciones, planificando y desarrollando acciones para hacer frente a las mismas y revisando sus resultados

03

Sistematizar la información que proporciona el trabajo como cotidiano como soporte para revisar y mejorar las estrategias profesionales que dan respuesta a situaciones sociales emergentes

04

Investigar, analizar, evaluar y utilizar el conocimiento actual de las mejores prácticas del Trabajo Social, participando en el desarrollo y análisis de las políticas que se implementan





05

Adquirir la formación teórica y práctica suficiente para poder acometer las tareas propias del Trabajo Social con alto nivel de especialización

06

Poseer conocimientos jurídicos asociados a este campo de intervención

07

Aprender los conocimientos teóricos necesarios en cada una de las ramas de intervención

08

Manejar situaciones diversas atendiendo a sus diferentes grados de complejidad y riesgo/prioridad

04

Plan de formación

El plan de estudios de esta titulación contiene las últimas tendencias y herramientas necesarias para realizar un diagnóstico social. A través de su módulo académico, analizarás las variables, estrategias y características precisas de un proceso de investigación. Igualmente, ahondarás todos los principales soportes documentales que facilitan las labores de pesquisa. Para todo ese proceso de enseñanza, contarás con una innovadora metodología de aprendizaje 100% online. El *Relearning*, ideado de manera original por TECH, te permitirá afianzar habilidades prácticas de un modo más rápido y flexible.



Este Curso Profesional no se sustenta en horarios ni cronogramas preestablecidos. Así, podrás marcar el ritmo de tus progresos según tus necesidades e intereses académicos”





Módulo 1. Análisis y diagnóstico de necesidades en trabajo social

- 1.1. El diagnóstico social
- 1.2. Conceptualización y categorías de las necesidades sociales básicas
- 1.3. La investigación. Estrategias
- 1.4. La investigación. El proceso (I)
- 1.5. La investigación. El proceso (II)
- 1.6. Las variables en la investigación
- 1.7. Los soportes documentales (I)
- 1.8. Los soportes documentales (II)
- 1.9. El contenido del diagnóstico social
- 1.10. La calidad de vida como objeto de análisis

“

Los recursos interactivos y materiales audiovisuales de esta capacitación te ayudarán a fijar conocimientos prácticos de gran valor en tu ejercicio laboral”

05

Metodología

Nuestra institución es la primera en el mundo que combina la metodología de los *case studies* con un sistema de aprendizaje 100% online basado en la reiteración, que combina elementos didácticos diferentes en cada lección.

Potenciamos los case studies con el mejor método de enseñanza 100% online: el *Relearning*.

TECH pone a tu disposición un método de aprendizaje que ha revolucionado la Formación Profesional y con el que mejorarás tus perspectivas de futuro de forma inmediata.

En TECH aprenderás con una metodología vanguardista concebida para capacitar a los profesionales del futuro. Este método, a la vanguardia pedagógica mundial, se denomina *Relearning*.

Nuestra institución es la única en habla hispana licenciada para emplear este exitoso método. En 2019 conseguimos mejorar los niveles de satisfacción global de nuestros alumnos (calidad docente, calidad de los materiales, estructura del curso, objetivos...) con respecto a los indicadores del mejor centro educativo online en español.



Esta titulación de TECH es un programa intensivo que te prepara para afrontar todos los retos en esta área, tanto en el ámbito nacional como internacional. Tenemos el compromiso de favorecer tu crecimiento personal y profesional, la mejor forma de caminar hacia el éxito, por eso en TECH utilizarás los *case studies*, la metodología de enseñanza más avanzada y eficaz del mercado educativo.

“ *Nuestro programa te proporciona las mejores habilidades profesionales, preparándote para afrontar todos los retos actuales y futuros en esta área*”

El método del caso ha sido el sistema de aprendizaje más utilizado por las mejores escuelas de negocios del mundo desde que éstas existen. Desarrollado en 1912 para que los estudiantes de Derecho no solo aprendiesen las leyes a base de contenidos teóricos, el método del caso consistió en presentarles situaciones complejas reales para que tomaran decisiones y emitieran juicios de valor fundamentados sobre cómo resolverlas.

Ante una determinada situación, ¿qué harías tú? Esta es la pregunta a la que te enfrentamos en el método del caso, un método de aprendizaje orientado a la acción. A lo largo del curso, te enfrentarás a múltiples casos reales. Deberás integrar todos tus conocimientos, investigar, argumentar y defender tus ideas y decisiones.



En este programa tendrás acceso a los mejores materiales educativos, preparados a conciencia para ti:



Material de estudio

Todos los contenidos didácticos son creados por los especialistas que van a impartir el curso, específicamente para él, de manera que el desarrollo didáctico sea realmente específico y concreto.

Estos contenidos son aplicados después al formato audiovisual que creará nuestra manera de trabajo online, con las técnicas más novedosas que nos permiten ofrecerte una gran calidad, en cada una de las piezas que pondremos a tu servicio.



Clases magistrales

Existe evidencia científica sobre la utilidad de la observación de terceros expertos.

El denominado *Learning from an expert* afianza el conocimiento y el recuerdo, y genera seguridad en nuestras futuras decisiones difíciles.



Prácticas de habilidades y competencias

Realizarás actividades de desarrollo de competencias y habilidades específicas en cada área temática. Prácticas y dinámicas para adquirir y desarrollar las destrezas y habilidades que un especialista precisa desarrollar en el marco de la globalización que vivimos.



Lecturas complementarias

Artículos recientes, documentos de consenso, guías internacionales... En nuestra biblioteca virtual tendrás acceso a todo lo que necesitas para completar tu capacitación.





Case Studies

Completarás una selección de los mejores *case studies* de la materia. Casos presentados, analizados y tutorizados por los mejores especialistas del panorama internacional.



Resúmenes interactivos

Presentamos los contenidos de manera atractiva y dinámica en píldoras multimedia que incluyen audio, vídeos, imágenes, esquemas y mapas conceptuales con el fin de afianzar el conocimiento.

Este sistema exclusivo educativo para la presentación de contenidos multimedia fue premiado por Microsoft como "Caso de éxito en Europa".



Testing & Retesting

Evaluamos y reevaluamos periódicamente tu conocimiento a lo largo del programa. Lo hacemos sobre 3 de los 4 niveles de la Pirámide de Miller.



06

Titulación

El Curso Profesional en Análisis y Diagnóstico de Necesidades en Trabajo Social garantiza, además de la capacitación más rigurosa y actualizada, el acceso a un título de Curso Profesional expedido por TECH.

Tras la superación de las evaluaciones, el alumno recibirá por correo postal con acuse de recibo su correspondiente Título de Curso Profesional emitido por TECH.

El título expedido por TECH expresará la calificación que haya obtenido en el Curso Profesional, y reunirá los requisitos comúnmente exigidos por las bolsas de trabajo, oposiciones y comités evaluadores carreras profesionales.

Título: **Curso Profesional en Análisis y Diagnóstico de Necesidades en Trabajo Social**

Modalidad: **Online**

Horas: **150**



futuro
salud confianza personas
educación información tutores
garantía acreditación enseñanza
instituciones tecnología aprendizaje
comunidad compromiso
atención personalizada innovación
conocimiento presente calidad
desarrollo web formación
aula virtual idiomas instituciones

tech formación profesional

Curso Profesional
Análisis y Diagnóstico
de Necesidades
en Trabajo Social

Modalidad: Online
Titulación: TECH Formación Profesional
Duración: 6 semanas
Horas: 150

Curso Profesional

Análisis y Diagnóstico de Necesidades en Trabajo Social

